

Nuestra identidad urbana está en el centro de lo que somos. Nuestra ciudad es nuestro hogar y mucho más - es nuestra fuente de oportunidades profesionales, inspiración artística y energía social. Como "Bearcats", nos centramos en Cincinnati y nos esforzamos constantemente por profundizar el impacto de nuestra comunidad a través de la divulgación, las asociaciones y la innovación.

Ninguna ciudad en la nación alinea mejor su esencia con su ambiente - infundiendo donde estamos con cada onza de quiénes somos. Con una población regional de más de 2 millones de habitantes, Cincinnati EE.UU es el hogar de nueve compañías de Fortuna 500 y afirma que es uno de los ecosistemas de inicio más vibrantes de la nación.

Cincinnati cuenta con las comodidades de la gran ciudad:

- Deportes profesionales
- Artes
- Museos y atracciones culturales
- · Junto con un montón de encanto de la pequeña ciudad



NUESTROS CAMPUS

La revista Forbes ha nombrado a UC entre los campus universitarios más hermosos del mundo. Cincinnati es un campus urbano con espacio verde de sobra. Le animamos a visitar. Vea todas sus opciones para visitarnos en **admissions.uc.edu/visit.**



Además del campus principal de Uptown de la Universidad de Cincinnati, UC también tiene dos campus regionales:

- **UC Blue Ash College**
- UC Clermont College

Cada universidad ofrece aproximadamente **50 programas** académicos que proporcionan a los estudiantes muchas oportunidades y flexibilidad. Los estudiantes que asisten a un campus regional tienen acceso completo a las bibliotecas de Uptown, servicios de apoyo estudiantil, clubes estudiantiles, fraternidades, deportes intramuros y eventos atléticos.

APRENDIZAJE BASADO EN LA EXPERIENCIA

El aprendizaje basado en la experiencia está en el centro de todo lo que hacemos.

El aprendizaje basado en la experiencia significa combinar la experiencia laboral práctica del mundo real en su curso de estudio, o "aprender mientras lo hace." En la Universidad de Cincinnati, hay muchas oportunidades para adquirir conocimientos sobre el mundo como estudiante, incluyendo la educación cooperativa (llamado "co-op" en inglés), pasantías, estudios en el extranjero, investigación, aprendizaje de servicio y actuación artística. 100% de los estudiantes participan en alguna forma de aprendizaje basado en la experiencia, y tenemos una oficina que se dedica a facilitar la experiencia laboral del mundo real para nuestros estudiantes, enseñar a los estudiantes a prepararse para sus vidas profesionales y proporcionar servicios de orientación profesional para los estudiantes y ex alumnos de la Universidad de Cincinnati.



PROGRAMAS ACADÉMICOS

Ofrecemos cientos de programas académicos, muchos clasificados a nivel nacional, todos con oportunidades para aprender en el mundo real. Visite **uc.edu** para obtener más información sobre nuestros 300+ programas.

Nuestras especializaciones y programas de pregrado están organizados en 11 colegios académicos:

- Colegio de Artes y Ciencias
- · Colegio y Conservatorio de Música
- · Colegio de Educación, Justicia Criminal y Servicios Humanos
- · Colegio de Ingeniería y Ciencias Aplicadas
- · Colegio de Diseño, Arquitectura, Arte y Planeo
- Colegio de Enfermería
- · Colegio Lindner de Negocios
- · Colegio de Ciencias Aliadas de la Salud
- · Colegio de Medicina
- · Colegio en Clermont



